
TOP 24 - Anfragen 
 
Antwort der Verwaltung zur Anfrage des Stadtverordneten Dürr (SPD Fraktion) 
vom 22.09.2016: 
 

1 a) Ist der Verwaltung bekannt, dass der LKW-Handel sich nicht an die vereinbarten 
Ruhezeiten hält? 

b) Was hat die Verwaltung bisher unternommen, um die Ruhezeiten zu 
gewährleisten? 

c) Was gedenkt die Verwaltung zu tun, um zukünftig die Ruhezeiten nachhaltig zu 
gewähleisten? 
 
zu 1 a-c) 
Antwort der Verwaltung erfolgt im nicht öffentlichen Teil 

 

zu 2 a) 
Ist der Verwaltung das Problem des Suchverkehrs bzw. des fehlgeleiteten Verkehrs 
bei der Anfahrt zum Handelshof durch die Erkrather Straße und den Forstweg 
bekannt? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Ja 
 

zu 2 b) 

Ist die Verwaltung bereit, in Zusammenarbeit mit der Geschäftsführung des 
Handelshofs durch verkehrslenkende Maßnahmen (z.B. Beschilderung) zu einer 
Entspannung der Situation beizutragen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Ja. Die Verwaltung hat bereits vor der Anfrage mit der Geschäftsleitung des 
Handelshofes einen Ortstermin für Oktober vereinbart. 
 

3.) Mir ist zugetragen worden, dass das bisher nicht bebaute Eckgrundstück 
Forstweg/Erkrather Straße an den Inhaber des LKW-Handels verkauft worden sein 
soll. Ist der Verwaltung bekannt, in welcher Weise dieses Grundstück genutzt oder 
bebaut werden soll? Gibt es dazu Gespräche des Eigentümers mit der Verwaltung 
mit welcher Zielrichtung oder ggf. eine Bauvoranfrage/einen Bauantrag ö.ä.? 
 
zu 3) 
Antwort der Verwaltung erfolgt im nicht öffentlichen Teil 

 

zum letzten Absatz der Anfrage: 
Hinweis, dass der Baustellenverkehr mit den Lastwagen nicht über die Erkrather 
Straße erfolgt. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung wird die Bauleitung der beiden Neubauvorhaben darauf hinweisen, 
dass der Baustellenverkehr ausschließlich über die Hauptverkehrsstraßen 
abzuwickeln ist. 


